



# Balaceras con homicidios responden a disputas del crimen organizado

Este año se han registrado cinco homicidios vinculados a bandas criminales con igual número de víctimas extranjeras.

Redacción  
La Estrella

Un informe elaborado por la unidad de inteligencia y crimen organizado de la Fiscalía de Arica estableció que, de los trece homicidios consumados registrados durante el presente año en esta ciudad, cinco de ellos están vinculados a enfrentamientos entre organizaciones criminales con alto poder de fuego, dejando igual número de víctimas extranjeras.

En este contexto, el trabajo investigativo dirigido por la Fiscalía local junto a unidades especializadas de la PDI y Carabineros ha permitido esclarecer todos estos homicidios de crimen organizado y detener a gran parte de sus autores, quienes permanecen en prisión preventiva.

En el marco de estas indagatorias, dirigidas por el fiscal Bruno Hernández, la Fiscalía del extremo norte reformatizó a tres imputados, todos de nacionalidad venezolana, vinculados a estos crímenes. A uno de ellos se le imputó cargos por homicidio calificado,



CERRO CHUÑO FUE ESCENARIO DE UNA BALACERA CON RESULTADOS FATALES.

con arma de fuego, de dos hombres de 39 y 53 años, respectivamente, también venezolanos, ocurrido la noche del pasado 15 de marzo en el sector de Cerro Chuño, donde otras cuatro personas de la misma nacionalidad también resultaron heridas a bala.

**13** homicidios se han registrado en 2025, cinco de ellos están vinculados a enfrentamientos de bandas criminales.

En tanto, también se reformatizó a otros dos imputados por el homicidio calificado de un hombre de 23 años, de la misma nacionalidad, registrado la noche del pasado 10 de abril en calle O'Higgins con Blanco Encalada. La víctima recibió 24 impac-

tos balísticos.  
**ENFRENTAMIENTO**  
El trabajo investigativo y de análisis de la unidad de inteligencia de la Fiscalía de Arica, junto a ambas policías, estableció que cuatro de estos homicidios de crimen organizados es-

tán vinculados y ocurrieron en el marco de enfrentamientos y ajustes de cuenta entre grupos reorganizados de Los Gallegos y del Tren del Coro.

“Efectivamente, y luego de un fuerte trabajo de análisis, se estableció que estos crímenes corresponden a una seguidilla de episodios de enfrentamientos entre estas organizaciones. Siempre hemos señalado que pese a los golpes que le hemos asestado a ambas agrupaciones, teniendo a más de 40 de sus miembros en prisión, de igual forma tratan de rearticularse y seguir operando, utilizando la violencia como medio. Por lo mismo, no bajamos los brazos y seguimos reforzando el trabajo de persecución en su contra”, expresó el Fiscal Regional Mario Carrera Guerrero.

Durante el presente año se han registrado trece homicidios consumados en Arica, cinco de los cuales se dieron en el contexto de crimen organizado, siendo los únicos en los que se utilizaron armas de fuego.